
 

 

 

 

 

 

 

川崎市、市議会全会派、幸区長に届けました 

      跡地利用アンケート 140 通を集計 

６月に取り組んだ「跡地利用アンケート」の集計結果を有志６名で７月２８日に川崎市議会全

会派と行政各部署に届け、跡地を払い下げないで有効活用していただくよう要請しました。 

 

政党要請先：自由民主党、公明党、民主党、

日本共産党、みんなの党 

川崎市要請先：まちづくり局住宅管理課、

建設緑政局公園緑地課、健康福祉局高齢

者住宅サービス課、総務局危機管理室 

 

*** 幸区長にも要請 *** 

８月２４日には森下和子幸区長に要請

し、「全会派一致して採択されたのは素晴らしい事です」と励ましの言葉をいただきました。 

アンケートで寄せられた意見など詳しくはホームページをご覧下さい http://kashimada.org/ 

 

 

 

 

 

発行：住みよい鹿島田を考える会 

http://kashimada.org/ 

連絡先：080-1225-6411 

川崎市幸区鹿島田 941 佐藤好行  

住住住みみみよよよいいい   
鹿鹿鹿島島島田田田   

鹿島田市営住宅 

＜住みよい鹿島田をめざして＞ 
日頃感じていることを語り合いましょう。 

とき：１２月１２日（月） 

   午後７時から９時まで 

場所：鹿島田公会堂 

会費：１００円（会場使用料、資料代） 

内容：①市営住宅跡地利用について 

②防災、安心のまちづくり 

③日頃感じている事など 

どなたでも参加できます。 

＜ 鹿島田市営住宅跡地利用についての経緯 ＞ 

市営住宅（鹿島田 676、面積 2471 ㎡）が老朽化により

取り壊される事になり、集会所利用者が中心となって民

間に払い下げない事を求める陳情署名に取り組みまし

た。２０１１年１１月に約９００名の署名で提出した陳

情は川崎市まちづくり委員会において全会一致で趣旨採

択されました。今後、建物の解体工事を進め、跡地利用

については市の調整会議で検討される見込みです。 

工事騒音、未接道、ゴミ集積所、集会室など周辺住民

の切実な声を行政に届けることが必要です。 



鹿島田市営住宅跡地利用アンケート集計結果（一部を掲載します） 

 

 

 

どんな跡地利用を希望しますか 

選択項目 人数 構成比 

防災公園 105 52.2% 

公共施設 86 42.8% 

その他 10 5.0% 

合計 201 100.0% 

 

 

 

 

 

 

防災公園の案について重要と思う点                        公共施設の案について重要と思う点 
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補足： 

① アンケート実施時期は 2011 年６月～７月です。集計は鹿島田の商店にご協力いただきました。 

② それぞれの案について賛成・反対・様々な意見が寄せられましたが、全て集計して川崎市など

関係部署に伝えました。 

Ｂ－１  どんな跡地利用を希望しますか
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C－１  防災公園の案について重要と思う点
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C－２  公共施設の案について重要と思う点
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